

# Les 50 ans de la Prélature de Yauyos

Le 12 avril 1957, le Saint-Siège créait la Prélature Nullius de Yauyos , par la Bulle Apostolique «Expotulanti Venerabili», et confiait cette nouvelle Prélature à la Société Sacerdotale de la Sainte Croix.

03/05/2007

A l'occasion de ce 50e anniversaire, nous vous proposons quelques textes et témoignages.

## 1. Brève histoire de Yauyos.

## 2. Témoignage de Mgr Orbegozo sur les débuts de Yauyos

### 3. Quelques extraits de lettres envoyées par Mgr Orbegozo

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ca/article/les-50-ans-de-la-prelature-de-yauyos/> (02/02/2026)